

COMUNIÓN N° 3

Curia General, Roma

JUNIO 2019



**Invitación a la presencia orante por el próximo Capítulo General de la
Orden de la Santísima Trinidad y de los Cautivos**

Roma, 9-23 junio 2019

INDEX

NOTICIAS BREVES

27 de enero, Castelforte (Italia) : Consagración en el laicado trinitario

6 de abril, Roma (Italia): El colegio de las Hermanas Trinitarias en ayuda a un proyecto del SIT.

29 de abril - 1 de mayo, Cracovia (Polonia) : Reunión anual del Consejo del SIT general

4-5 de mayo, Madrid (España) : Encuentro anual del COPEFAT

Abril-Mayo : Profesiones Solemnes y Ordenaciones Sacerdotales en la Orden

12 de mayo, Moramanga (Madagascar) : Bendición del noviciado de la Provincia de Nuestra Señora del Buen Remedio

Agenda

In memoriam

Sor Christiane Guettier

Sr. Marguerite Marie Goddet

Sr. Marie Christophe Masson

Sr. Juana Maria Trinitas Coronado

NOTICIAS BREVES

27 de enero, Castelforte (Italia) : Consagración en el laicado trinitario



En la iglesia parroquial de San Juan Bautista de Castelforte durante la celebración de la tarde, en presencia de todos los movimientos y grupos de la parroquia, del párroco, P. Fabio, del arzobispo de Gaeta, Mons. Luigi Vari y de nuestro fr. Simine, se ha hecho el ingreso en la Orden

Secular Trinitaria de 8 nuevos y la primera Consagración de otros 22. Estaban también presentes en la celebración, la Presidenta Nacional de la Orden Secular Trinitaria, Señora Dolla Batour El Zoghby y una nutrida representación de las Religiosas Trinitarias de las comunidades de Castelforte, de Carano, de San Luca y de Roma.



6 de abril, Roma (Italia): El colegio de las Hermanas Trinitarias en ayuda a un proyecto del SIT.

El Colegio de las Trinitarias de Roma ha organizado un concierto benéfico para colaborar con los proyectos del SIT. Han participado activamente alumnos, profesores y padres de alumnos. Fue un espectáculo lleno de esperanza y de vida. De todo corazón les agradecemos por el entusiasmo que han aportado a todos los participantes que llenaban el teatro Aurelia. El mismo espectáculo se ha repetido el 25 de mayo en Lucco dei Marsi, en los Abruzzos. Muchísimas gracias a nuestras Hermanas Trinitarias de Roma, y un reconocimiento especial a las Hermanas Fabiola (directora del Colegio) y Valeria.



29 de abril - 1 de mayo, Cracovia (Polonia) : Reunión anual del Consejo del SIT general



El Consejo Directivo del SIT General se ha reunido en Cracovia y ha analizado los progresos de los SIT locales sobre la sensibilización y la información, la oración y los proyectos en favor de los cristianos perseguidos. Fr. Antonio Aurelio, Presidente del SIT General ha abierto los trabajos y ha agradecido

a la comunidad local por su hospitalidad. El Ministro General, presente al encuentro, ha subrayado la importancia de intensificar el trabajo y la pasión por nuestro carisma. Él venía de encontrarse con los cristianos de Alepo y Damasco que siguen viviendo momentos difíciles. Por la tarde del 29 de abril, se ha hecho la entrega de premios a los alumnos que han ganado el concurso sobre el tema de los cristianos perseguidos. Ha habido conferencias sobre el tema teológico y sobre la persecución comunista en Polonia del 1950 al 1889, y se ha hecho una visita al campo de concentración de Auschwitz-Birkenau, donde estuvo encarcelada y murió la Venerable Ángela Autsch, Religiosa Trinitaria de Valencia. El encuentro se concluyó con una Santa Misa presidida por el Arzobispo de Cracovia en nuestra iglesia.



4-5 de mayo, Madrid (España) : Encuentro anual del COPEFAT



Durante los días 4 y 5 de mayo se reunió el Copefat Internacional en la Curia General de las Trinitarias de Madrid. Han participado : el Ministro General de la Orden, la Presidenta de la Federación de Monjas « Santísima Trinidad », las Superiores Generales de Madrid, Valencia, Roma, Mallorca, la Delegada de Valence y el Presidente

del Consejo Internacional del Laicado Trinitario. Les acompañaron la Priora de

Andújar, como Secretaria del COPEFAT, la Secretaria del CILT y el Presidente del Secretariado de la Familia. Como estaba previsto, el COPEFAT centró su atención especialmente sobre el SIT. Fr. Antonio Aurelio, Presidente del SIT General, fue invitado a guiar la reflexión. Se constata que la colaboración de todos en el SIT, favorece el sentido de identidad y de pertenencia a la Familia Trinitaria. La experiencia del encuentro del SIT en Polonia ha dejado buena huella en el camino en favor de los cristianos perseguidos. Se informó sobre el proyecto « NUN » que va gestando el SIT-España. Cada rama de la Familia Trinitaria pudo informar también de cuanto ha acontecido en este último año. El COPEFAT ha decidido colaborar con el proyecto de nuestros hermanos de la India en favor de los ancianos abandonados. En la oración se ha tenido presente de forma especial el próximo Capítulo General de la Orden. Se expresó cordial gratitud a nuestras Hermanas de Trinitarias de Madrid que han facilitado la celebración del COPEFAT 2019 con su fraterna acogida.



Abril-Mayo : Profesiones Solemnes y Ordenaciones Sacerdotales en la Orden

El 27 de abril, fr. Joseph Pelo del Vicariato Santa Inés ha sido Ordenado Sacerdote en Brazzaville (Congo). Al día siguiente, el 28 de abril, fue el turno de fr. Rigoberto Cortez González de la Provincia de San Juan de Mata en Aguascalientes (México). El 11 de mayo, fr. Emilien Herson Ravonjinirina de la Provincia de Nuestra Señora del Buen Remedio hizo su Profesión Solemne en Moramanga (Madagascar). El mismo día, los Hermanos Vinh Domenico Pham The de la Provincia de San Juan de Mata y fr. Rinto Mathew Mukkattukavunckal de la Vice provincia de San Miguel de los Santos hicieron su Profesión Solemne en Roma (Italia). Así mismo fr. Jospin Critchez Bouetoumoussa del Vicariato Santa Inés hizo su Profesión Solemne en Libreville. Al día siguiente, 12 de mayo, los Hermanos Fidèle Andriamampionona Razafimaro, Ranjavatsoa Fanantenana Hermann Ramaroson, Hajarivelo Sylvain Andrianjatovo, Livah Zeze Amédé Andriamitantsoa, Richard Rasolonjatovo, François Rakotofanomezantsoa, Jean Alain Ratahirinirina y Herizo Lucien Andriatiana de la Provincia de Nuestra Señora del Buen Remedio fueron ordenados Sacerdotes en Moramanga (Madagascar), mientras fr. Emilien Herson Ravonjinirina era ordenado Diácono. El 18 de mayo fueron ordenados Sacerdotes los Hermanos Benjamin Francklin Bekale-Mba, Blanchard Ndong Ovono y Brice Armand Ibouanga del Vicariato Santa Inés en Libreville (Gabón) y el 31 de mayo, fr. Theodorus Ike Leton de la Provincia de San Juan de Mata era Ordenado Sacerdote en Roma (Italia). Oremos por todos estos nuestros hermanos para que la Santísima Trinidad lleve a cumplimiento la obra en ellos comenzada. Aquí pueden ver algunas fotos de estos eventos.





12 de mayo, Moramanga (Madagascar) : Bendición del noviciado de la Provincia de Nuestra Señora del Buen Remedio

Después de la Misa de Ordenación, el cardenal Désiré Tsarahazana ha bendecido la nueva construcción que amplía el noviciado de Moramanga. Este nueva construcción ha sido posible gracias a la colaboración de laas Provincias de San Juan de Mata y del Sagrado Corazón de Jesús.



AGENDA :

Del 9 al 23 de junio : CAPÍTULO GENERAL DE LA ORDEN DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD Y DE LOS CAUTIVOS.



IN MEMORIAM

Sor Christiane Guettier

El 15 de abril de 2019 murió en Annonay (Francia) nuestra Hermana Christiane Guettier. **Nació el** 29 de mayo de 1923 en Poissy en Yvelines, había hecho su Profesión el 6 de marzo de 1949 en Valence. Sr. Christiane, muy dulce y discreta, era comunicativa. Estuvo en las comunidades de Fillé después en la de Oran, de Viviers, de Chaudeyrac, más tarde de nuevo en Oran. Volvió a Francia en 1962. Estuvo en las comunidades de París y de Valence. De nuevo volvió a Argelia, y desde allí volvió a París. Fue enviada a la comunidad de Marsanne para dedicarse a diversos servicios, sobre todo con los niños a los que tanto amaba. Todas las mañanas estaba al momento de abrir las puertas de la escuela para la acogida con su sonrisa habitual. Durante el día se ocupaba de los pequeños de la maternidad, jugaba con ellos en el recreo y les ayudaba durante la comida. Aún hoy, las familias que la han conocido se recuerdan de su sonrisa y de su amabilidad. Al externo, se ocupaba de la iglesia de Marsanne y llevaba la comunión a las personas ancianas, que vivían en el campo. Era reservada, siempre tranquila, y se dedicaba a servicios como la jardinería en los que ayudaba a Sr. Anaïs. Oraba mucho y tenía una grande fe, podríamos decir que nació con la fe. Con mucho sentimiento, muy disponible, se trasladó a Annonay en 2001. Siempre manifestó su interés por la vida de la Congregación. Ahora ha entrado en la paz y el gozo de Dios. Que la Santa Trinidad la tenga en su Gloria.

R.I.P.

Sr. Marguerite Marie Goddet

Nuestra Hermana Marguerite Marie ha entrado en el gozo de Dios Trinidad el 22 de abril del 2019 en Pont de Beauvoisin. Nació el 29 junio de 1928 en Lornay en Haute Savoie, hizo su Profesión el 4 de septiembre de 1957 en Pont de Beauvoisin. Sr. Marguerite Marie, en Ornaison dans le Rhône, en una Ecole de Cadres, ha conseguido el título para ser profesora en las Escuelas Hogar de Novalaise, Cordéac y Châbons. Una larga carrera en la que actuó con ardor y determinación. Fue enviada a Chambéry al Foyer del Rosaire. Su vida ha estado fuertemente marcada por el contacto con chicas jóvenes de 14-20. Su generosidad la llevó a donarse por completo. Fue también muy activa en la Parroquia Saint Joseph à Chambéry. Llegó a la Casa Madre, Pont de Beauvoisin en 2015 para un tiempo de retiro bien merecido. Seguía el ritmo con toda sencillez, con su humor y con su profunda fe. Su presencia transmitía serenidad en su entorno. Como todas las Hermanas del Rosaire ha vivido la fusión con las Hermanas Trinitarias de Valence sin hacerse problema alguno. Estuvo siempre disponible para seguir lo que Roma pedía a la Congregación, solía decir con su típico humor: « Heme aquí Trinitaria, en el camino que conduce a la Trinidad que pronto encontraré» Y fue el lunes de Pascua 2019 cuando el Señor la

llamó, sin ruido, desde su cama de la enfermería. Con ella podemos decir: « ¡Contemplaré la bondad del Señor en la tierra de los Vivos! ». Que la Santa Trinidad la reciba en su Gloria con todos los Santos.

R.I.P.

Sr. Marie Christophe Masson

Nuestra Hermana Sr. Marie Christophe Masson ha entrado en el gozo de Dios Trinidad el 9 de mayo de 2019 en Pont de Beauvoisin. Nació el 23 de diciembre de 1936 en Châbons en Isère, hizo su Profesión el 23 de agosto de 1962 en Pont de Beauvoisin. Nació en el seno de una familia cristiana numerosa, a los 23 años llegó al Convento del Rosaire deseosa de donar su vida a Dios y al prójimo en una Congregación rural. Su primer lugar de vida comunitaria fue Villeurbanne donde ella ejerció como Trabajadora Familiar al mismo tiempo que se preparaba para obtener la Licencia d'Enseignement Religieux en la Faculté Catholique de Lyon. Después, vivió en Grenoble, rue Saint Laurent, más tarde en Villeneuve en Communauté Inter-Congrégations. Un lugar donde se compartía vida y fe. También estuvo en Villefontaine como Trabajadora Familiar y Responsable del Catecumenado durante siete años. Acompañaba a los adultos que deseaban ser bautizados, sobre todo a los del Sur-Este Asiático. El contacto con ellos le llevó a Tailandia, a los campos de refugiados Khmers en los que estuvo por 4 años con Missions Etrangères de Paris. Después pasó a Camboya, dos años en Kompong Thom y 22 años en Phnom Penh al servicio del Neocatecumenado y en un Hogar de Jóvenes. Gracias a su formación, ha podido realizar muchos catecismos traducidos al Khmer. « Yo no estoy aquí para convertir a las personas, decía, sino para vivir con ellas la llamada a la Fe. Este es un pueblo al que me siento profundamente vinculada. Aprendía su lengua, para mejor comprenderlos y ayudarles. ¡Es una Iglesia joven, llena de futuro!... ¡Deseo hacer parte de ella el mayor tiempo posible! » A causa de su enfermedad, tuvo que volver a Francia en 2016, una vez recuperada la salud llevaba una vida casi normal. Después de un buen día comunitario, ella se sintió de repente mal y murió. La muerte en realidad la ha llevado a la Vida, la Vida Eterna, que ella participa ahora. Gracias Hermana Marie Christophe por el don de tu vida.

R.I.P.

Sr. Juana Maria Trinitas Coronado

Nuestra Hermana Trinitas ha entrado en la Casa del padre el 7 de mayo de 2019. Había nacido en El Toboso (Toledo, España) el 13 de enero de 1936, ingresó en el Monasterio de El Toboso el 22 de septiembre de 1957 y tomó el hábito el 6 de abril de 1958. Hizo su Profesión temporal el 7 de abril de 1959 y la Profesión Solemne el 23 de abril de 1962. En 1988, partió con el primer grupo de Monjas para fundar un Monasterio en Tsiroanomandidy (Madagascar), un Monasterio en el que vivió hasta el 1997. Organista, amaba particularmente la liturgia. Se entregaba al trabajo



manual y amaba especialmente la vida fraterna en comunidad, no obstante ella amaba también la soledad en su celda de monja que ella consideraba como el paraíso. Su experiencia en Madagascar la marcó para siempre. Llevaba en su corazón el amor a las dos comunidades de predilección El Toboso y Tsiroanomandidy. La última obra que realizó fue la biografía de la Venerable Madre Ángela María de la Concepción, Fundadora del Monasterio de El Toboso. Confiamos a nuestra Hermana Trinitas a la Misericordia de la Santa Trinidad para que la reciba en su Gloria con Todos los Santos.

RIP